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平成２８年度 

第４回一宮市特別職報酬等審議会

１ 日 時 

平成２８年１１月２４日（木） 午前９時００分～午前９時２０分 

２ 会 場 

市役所本庁舎６階 特別会議室 

３ 出席委員（１０名） 

櫻井征夫 河村正夫 稲垣敏志 豊島半七 五藤政尋 

二俣勝美 牛田幸夫 堀部恵美子 岡西美子 橋本博利 

４ 欠席委員（０名） 

５ 事務局 

  中野市長 熊沢企画部長 平林議会事務局長 武田企画部次長  

長谷川人事課長 滝野財政課長 伊藤人事課専任課長  

中村人事課長補佐 伊藤同課長補佐 岡本同主任 

６ 審議内容（概要） 

・ 人事課長により審議会の成立について確認。 

豊島会長 

 代表して本審議会の答申を市長にお渡ししたいと思います。 

本審議会は、平成２８年１０月３日に招集され、合計４回開催いたしました。

審議の結果は「現行の額を据え置くことが妥当である」という内容になりまし

た。審議の際には、市民所得推計や家計調査、勤労統計調査の結果からこの地

方の社会経済状況を考察するとともに、最近の人事院勧告の内容や、本市の財

政状況、職員の平均給与、県内各市や全国の同規模都市の報酬月額及び給料月

額を斟酌し、各委員、公正な立場で意見を交換し、その結果として据え置くこ

とが妥当であるという結論に至ったものです。 

また付帯意見として、審議の対象ではございませんが政務活動費について引

き続き適切な執行を望むということを明記させていただきました。 

それでは、答申書をお渡しします。よろしくお願いします。 

   （豊島会長が答申を市長に提出） 

人事課長 

 それでは、市長からご挨拶を申し上げます。 
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中野市長 

 本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。特別職の報

酬等という大変難しいテーマでございます。いろんなデータ・情報を収集、参

照していただいた上で難しい判断をしていただいたということですので、私ど

もとしてはこの答申内容を十分尊重してこれからの市政に活かしていきたいと

思います。 

 特別職報酬等審議会は４年に１回開かれていたと聞いております。今回は平

成 26 年度に報酬を引き上げたためか、２年後に再度見直そうということがあ

りましたので、お集まりいただきました。２ヶ月間という短い間に４回も集ま

っていただき、熱心にご議論いただきました。時代の変化は大変早いもので、

先日もアメリカでトランプ大統領が当選し、株価や為替などトランプショック

が起こっております。日本にとって、今後大きな変化がきっとあるだろうと思

えば、これまでのように４年に１回では足りないと思いますので、これからも

ご相談させていただければと思います。本来、我々行政として説明責任を負う

相手は議会ですが、この特別職の給料と報酬については議会と私どもは互いに

利害関係者ですので、第三者である審議会の場にお諮りしてご意見を頂戴する

というシステムをとっております。また、お力をお借りできればと思いますの

で、今後ともよろしくお願いいたします。 

豊島会長 

   最後に、各委員より一言感想等をいただければと思います。 

櫻井委員 

   民生児童委員の会長としてこのような会に参加させていただき恐縮でござい

ました。今年で任期を終え、後進に道を譲ることとなりました。皆様には大変

お世話になり、ありがとうございました。 

河村委員 

社会福祉協議会でも社会福祉法の改正があり、制度の大きな見直しが行われ

ています。その中で社会福祉協議会の報酬も対象となっており、今回の審議会

を参考にして検討していきたいと思います。

稲垣委員 

   労働者の立場で参加させていただきました。今後もいろいろと意見を聞いて

いきたいと思いますので、またよろしくお願いいたします。 

五藤委員 

   ６年前の審議会にも出席をさせていただきました。今回は据え置きとなりま

したが、引き上げ答申が出せるよう、一宮市の財政力指数を 1.0 に近づけるよ

うな施策を期待しています。 

橋本委員 

行政としての信頼性の確保が市民からの信頼に繋がるので、引き続き努力し

ていただければと思います。 
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岡西委員 

   市民の声を届けることができる立場で出席させていただいて感謝しています。

特別職や議員の報酬は市民の注目度が高いことなので、市長をはじめ、議会や

行政には市民のために頑張ってほしいと思います。 

堀部委員 

   主婦の立場で出席をさせていただきありがとうございました。皆さんの意見

を聞いていろいろ勉強にもなりました。 

二俣委員 

   ３年間、町会長連区代表者連絡協議会会長をする中で、市長や市議会議員は

ご多忙であると認識しておりますが、報酬がそのままでということで申し訳な

く思っております。 

牛田委員 

   一宮市には農地の面積が 3000 ヘクタール程あります。農協としては生産力

の向上等に取り組んでいきたいと思いますので、行政の皆様には今後ともご協

力いただければと思います。 

豊島会長 

   今回の委員のうち半分くらいが２年前からの委員です。前回、引き上げ答申

を出したときに相当議論し、その後の経済情勢が不透明ということで、２年後

の開催となりました。その間、消費税も上がらなかったこと等を踏まえて、現

状のまま据え置きが妥当であるという全委員一致の判断でした。 

企画部長 

委員の皆様におかれましては大変お忙しい中、本日を含めて４回の審議会に

ご出席いただき、ありがとうございました。10 月３日の第１回審議会において

市議会議員の報酬月額と特別職の給料月額について諮問させていただきました。

それから約２ヶ月間、様々な観点から検討していただき、熱心に審議していた

だきました。本日答申をいただき、無事に終えることができたのも、皆様のご

協力の賜物だと深く感謝いたしております。本当にありがとうございました。

今後におきましてもわれわれ職員一同、中野市長と共に市民の皆様が安全で安

心に暮らせる住みよいまちを目指して努力して参りたいと思います。 

人事課長 

   閉会のあいさつ。 

（９時２０分終了） 


